
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 05/05/2022 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede TSM  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno del 05/05/2022:    

• Nuovo Format calendario Mensile 

• Modifiche convenzione FIDAL / UISP 

• Aggiornamento norme COVID  

• Aggiornamenti date libere calendario 2022 

• Campionati regionali da assegnare Km. 5 e Km. 10 

• Quota adesione calendario Regionale Corrigiovani 

• Ricerca volontari per organizzazione gara alla Pinetina  del 2 Giugno 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali     

 

Presenti:   Vidmer, Patty, Nicola, Savio, Nando, Manelli, Christian, Natascia, Tiziano, Debbi Adriano, Lauro 

Novellara, Paolo Bagnolo, Avis Montecchio (Alessandro Martini e Ferrari Giancarlo), Iotti Claudio. 

in Videoconferenza: Giamba, Nerino, Aurelio Avis Luzzara, Giorgia Siligardi, Beppe San Polo. 

 

La riunione si apre alle ore 21.15 

-1° punto ODG  - Nuovo Format del calendario Mensile 

E’ cambiato il format del calendario mensile; nel versione on-line disponibile sul sito UISP Reggio Emilia 

https://www.uisp.it/reggioemilia/atletica  (Sezione CALENDARI) 

sono stati inseriti anche i link ai volantini di tutte le gare con la possibilità di stampa. 

-2° punto ODG  - Convenzione Fidal/Uisp  

E’ stata rinnovata fino al 31 dicembre 2022 la convenzione FIDAL/UISP, fondamentalmente replicando 

quella in scadenza. I cambiamenti riguardano solamente le tempistiche di condivisione dei calendari  che 

passa da 30 a 15 giorni e l’aumento del valore massimo dei montepremi che passa da €. 100 a 150. 

-3° punto ODG - Aggiornamento norme COVID 

Con le ultime normative viene tolto: Green Pass,  mascherina in partenza e le partenze a ondate. 

Rimangono le norme igieniche per i Ristori. Si concorda di continuare a dare all’arrivo la sportina con il 

ristoro e pacco gara singolo e nei ristori volanti di utilizzare le bottiglie o i bicchieri allungati agli atleti 

singolarmente oppure, bicchieri sul tavolo distanziati in modo che gli atleti non contaminino i bicchieri 

vicini, per i cibi solidi si mantengono  le mono-porzioni. 

Spogliatoi docce e depositi borse, devono essere gestiti in maniera da evitare assembramenti; Vidmer 

propone d consentire l’utilizzo delle tende alle società come depositi borse e spogliatoio singolo con la 

responsabilità e il controllo in carico alla società sportiva che monta la tenda. 

 

-4° punto ODG - Aggiornamenti date libere calendario 2022 

Date libere: 5/6, 17/7, 24/7, 7/8, 14/8, 15/8, 21/8, 28/8, 4/9, 16/10, 30/10, 20/11, 27/11, 4/12, 18/12 

Nando che per motivi personali, deve rimandare la sua gara di San Prospero del 15 Maggio, chiede di 

spostarsi al 16 Ottobre. 

Il 23 Ottobre è una data che interessa sia a Poviglio che a San Polo; si discute sull’utilizzo di questa data. Si 

accordano Beppe e Natascia di consultare i propri dirigenti e poi di sentirsi al telefono. Poi confermeranno 

le date direttamente sul gestionale. 

 



-5° punto ODG  - Campionati regionali UISP da assegnare Km. 5 e Km. 10 

Vidmer comunica che restano ancora da assegnare i Campionati Regionali UISPI dei  5000 e 1000, Mori che 

organizza  5000 di NOVI SAD deve dare conferma per i 5000, resta da assegnare la gara dei 10000. Se 

qualche organizzatore di una gara su questa distanza fosse interessato può chiedere l’assegnazione. Si 

propongono diversi percorsi ma nessuno è 10 km precisi. Nel caso non ci siano candidati con un percorso di 

km 10 precisi, si chiederà una deroga al regionale. 

-6° punto ODG  - Quota adesione calendario Regionale Corrigiovani 

Parla Christian: Raffaele Alberoni responsabile regionale Atletica, sta cercando di riprendere il progetto che 

Christian aveva ideato nel 2019, cioè la richiesta di una cifra simbolica come quota calendario da €. 10 a  20 

a tutte le società organizzatrici per costituire un fondo cassa regionale  di circa €. 7000 da destinare al Corri 

Giovani e alle premiazioni dei campionati regionali. Essendo già partito il calendario per il 2022 si propone  

di applicare questa quota solo agli organizzatori delle gare regionali del campionato Corri Giovani.  Per il 

nostro calendario si tratta di una sola gara del 2022. 

-7° punto ODG  - Ricerca volontari per organizzazione gara alla Pinetina del 2 Giugno 

Il 2 Giugno si ripeterà la gara alla Pinetina organizzata l’anno scorso. In realtà l’anno scorso sono state due 

che quest’anno verranno unite: Camminata non competitiva  del Gesso di Km 6 con guida o in autonomia o 

Km 2 solo in autonomia e Trail competitivo (11 km). Si cercano volontari da tutte le ASD per il servizio. Ci 

sarà anche il gnocco fritto.  

-8° punto ODG  - Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

Svolte: 

3 Aprile Vivicittà: C’è stato un problema sul percorso, cioè sono state mandate le scuole sul percorso della 

competitiva, che è stato velocemente rimediato. 

10 Aprile Luzzara: Aurelio riporta che è andata bene anche se è piovuto fino al sabato. Aurelio dice che la 

concomitanza di Fossoli probabilmente gli ha portato via dei gruppi. Hanno avuto 250 iscritti e loro 

speravano partecipazione maggiore. Confida in una partecipazione maggiore nella  gara del 10 Luglio che 

sarà anche Competitiva Gran Prix. Nando dice che è rimasto sorpreso dalla scarsa partecipazione dei  gruppi 

del Mantovano. Si congratula comunque per l’ottima organizzazione. 

Novellara: Ottima partecipazione alla non competitiva mentre è stata inferiore alle aspettative quella 

competitiva che ha anche evidenziato una criticità sul percorso di 3 giri. Problema causato da una richiesta 

specifica dei vigili nel tracciamento del percorso. 

24 Aprile Reggia Rivalta: La pioggia insistente ha compromesso in modo rilevante la partecipazione. Inoltre  

hanno dovuto modificare il percorso per dei lavori in corso. In generale tutto bene. 

25 Aprile Fabbrico: Buona partecipazione a livello locale per la non competitiva ma, scarsa  la 

partecipazione alla competitiva con 85 arrivati. 

Prossime gare: 

8 Maggio: Walk Marathon evento di cammino. Il meteo non favorevole sta incidendo sulle pre-iscrizioni  

che al momento sono inferiori alle stime (circa a 800 iscritti). Le iscrizioni sono aperte fino a domenica 

mattina. Molti eventi culturali e turistici collegati nella settimana della gara che coinvolgono tutta la zona e 

la città di  Scandiano. 

Duathlon: Duathlon non competitivo a coppie maschili e femminili o miste. Percorso interamente 

all’interno dell’ area dei laghetti di Campo Ranieri con un punto di ristoro per il pubblico. Un momento per 

ricordare l’ex presidente Cesare Cagozzi, recentemente scomparso. 

Sabato 21: Fornacione Trail competitivo notturno a coppie. (Nessun organizzatore presente) 

Domenica 22 San Ruffino - Camminata dei Colli non competitiva (Nessun organizzatore presente) 

Borzano: Un Gir per Bursan gara competitiva Gran Prix e combinata con la Mimosa Cross (Nessun 

organizzatore presente) 

 



 

 

 

Varie ed eventuali      

-Tiziano comunica che si è dimesso da presidente della Road Runner Poviglio e che al suo posto subentra 

Natascia, ricorda che il 13 ci sarà il Duathlon e che questo evento sarà l’occasione per ricordare Cesare 

Cagozzi. La serata offre anche la vendita di gnocco fritto e parte dell’incasso sarà devoluto in beneficenza. 

-Paolo ci informa che il 15 Maggio viene organizzato un evento per il Giro d’Italia presso la Pista Cimurri e 

che la pista fino alle ore 10 è libera e potrebbe essere utilizzata per far svolgere la gara giovanile rinviata di 

Nando. Giamba pensa che l’iniziativa sia bella ma essendo un periodo carico di eventi  giovanili e siccome i 

tesserati UISP sono anche tesserati FIDAL in genere i tesserati sono obbligati a fare le gare per la 

federazione e quindi secondo lui se vogliamo fare due eventi allora si può fare ma non rinuncerebbe a 

quella di Nando spostata in Ottobre che secondo lui avrà una maggiore partecipazione. Anche Christian 

concorda con le valutazioni di Giamba 

-Gara 5:30 del 1° Luglio (Venerdì mattina in centro a Reggio). Si cercano volontari per il servizio. Non ci sono 

frecce ne indicazioni e quindi a ogni incrocio serve una persona. Ne serviranno almeno 15 da individuare tra 

le ASD del comitato di Reggio Emilia 

-Controllo dei volantini: in questo momento i volantini vengono controllati da Vidmer e da Christian. 

Vidmer ha pensato a Giamba come la persona più adatta per fare questa revisione/controllo dei volantini. 

Se va bene a tutti verrà diffuso a tutte le ASD che le bozze dei volantini dovranno essere inviate a Giamba 

prima di andare in stampa come definitive. Giamba accetta a patto di essere nei primi tempi coadiuvato da 

Christian. Tutti sono d’accordo perciò Giamba è ufficialmente incaricato della correzione delle bozze dei 

volantini. 

- Pettorali gratuiti: gli sponsor chiedono la prova che i pettorali vengano utilizzati e che i buoni pizza 

vengono distribuiti ecc. Quindi gli organizzatori, che utilizzeranno i pettorali sponsorizzati, oltre a esporre lo 

striscione dello sponsor, dovranno documentare la presenza dei buoni pizza all’interno delle buste e 

l’utilizzo dei pettorali con foto degli atleti con pettorale davanti allo striscione e il contenuto delle buste 

consegnate agli atleti. Nerino si rende disponibile a fare questo servizio e chiede la collaborazione degli 

organizzatori. 

La riunione si chiude alle ore 23. 


